

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 75 (1978)
Heft: 11

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

— d'obtenir un meilleur rendement physique, particulièrement pour les sportifs, chez lesquels, par sa double action dynamogénique et stimulante du cœur, il augmente l'endurance, favorise la récupération, facilite les efforts répétés et prolongés et prévient les défaillances ;

— d'avoir une plus grande résistance à la fatigue physique et intellectuelle à l'occasion de périodes d'activité plus intense ;

— de renforcer le terrain dans sa lutte contre les agressions ;
— de faciliter l'assimilation et la digestion des autres aliments ;
— de pallier dans une certaine mesure aux insuffisances alimentaires éventuelles en acides aminés, sels minéraux et oligo-éléments, vitamines, etc.

b) Chez l'homme malade, suivant l'étiologie et la gravité de la maladie en cause, le miel pourra être pris seul ou associé à d'autres thérapeutiques indispensables, dans les syndromes suivants :

- Indications générales :
 - Asthénies (ou états de fatigue) à tous les degrés, tant physique que psychique.
 - Anorexies (ou pertes de l'appétit).
 - Amaigrissements et états de maigreur, sous toutes leurs formes et tout spécialement **chez les enfants** qui réagissent particulièrement bien à cette thérapeutique. (Notons en passant que l'utilisation du miel dans le biberon des nourrissons est hautement recommandable et que ceux d'entre eux qui ont des difficultés à transformer le saccharose se voient ainsi débarrassés de ce problème).
 - Terrains déficients constitutionnels.
 - Certains états carentiels et leurs conséquences (retard de croissance et mauvaise dentition entre autres).

(à suivre)



La vie de nos sections

Nécrologie

SECTION PRÉVÔTÉ-ERGUEL

† Ernest Paroz

A l'âge de 92 ans et 54 ans de fidélité à sa section, notre vétéran et ami M. Ernest Paroz s'est endormi pour toujours. Nous ne verrons plus cette belle figure aimable, souriante, car le départ de son épouse quelques mois plus tôt avait porté un rude coup à son état de santé.

Né le 6 février 1887, Ernest Paroz adhéra de bonne heure à notre section. Il fut un membre assidu, écouté et l'an dernier encore, il eut un immense plaisir à participer à notre sortie annuelle. Ernest Paroz était une personne agréable à rencontrer, aîné d'une nombreuse famille, il fut de très bonne heure en face des difficultés de la vie. Il s'adonna à l'agriculture, mais le bois ne le laissait pas indifférent et la construction de sa maison dans le sympathique village du Fuet fut l'œuvre de ses mains.

Il aimait se retrouver avec ses amis et la discussion ne tardait pas à revenir à ses abeilles. Celles-ci étaient pour lui un lien solide avec ses collègues apiculteurs.

Nous garderons un lumineux souvenir de ce camarade et prions ses enfants, petits-enfants, ses nombreux amis de croire à toute notre sympathie et leur présentons nos condoléances les plus sincères.

P. A.